

Le Martyr

Le martyr ne l'est pas de sa volonté personnelle. Son martyr dépasse son humanité. Le martyr montre le chemin de l'avènement de la Vie.

Une apparition du Cœur
de la Puissance Éternelle.

Il entre dans la Vie le Cœur en joie
des retrouvailles avec l'Amour.

Un état de perfection qui atteint
celui qui dépasse ses peurs
et avance en confiance vers la Vie
qui lui tend les bras.

Le Martyr

Le Martyr passe à travers les états extérieurs de souffrance dans une paix intérieure intense. Il est libre.

En donnant à voir sa divine compréhension de la mort, il entre libre dans la Vie.

Le martyr détient le pouvoir divin.

Il donne la paix au lieu des tourments qui lui sont imposés.

Il chante les louanges à la place des cris. Il agit dans le sens du courant de Vie plutôt que celui de la peur.

Le Martyr

La puissance du Martyr
est dans la communion
avec le Tout-Puissant.

L'union des communions divines
renforce la puissance du Martyr.

L'Amour qui se dégage
de cet Être en joie est contagieux.

Toutes les cellules Amour
en martyr s'unissent et
se rencontrent au point Un.

Le Martyr

Les martyrs d'aujourd'hui,
formeront le temps voulu
la communauté de Lumière.
Ils sont l'union des consciences
en Vie dans le monde nouveau.

Soyez la joie profonde
lors du passage vers la Vie.

Soyez la paix.

Soyez unis.

Soyez la vibration immobile.